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港股機構持倉呈現外資退、內

資 進 的 趨 勢， 而 近 期 更 見 個 別 板 塊

異動。其中，港股醫藥細分板塊中，

僅 藥 械 零 售、 互 聯 網 醫 療 和 中 藥 的

估 值 略 高 於 歷 史 均 值， 其 餘 均 低 於

均 值。 因 此， 創 新 的 生 科 股 值 得 看

高一線。

 早 前， 藥 明 生 物（02269）

在第 41 屆摩根大通醫療健康大會上

給 出 了 2023 積 極 的 非 新 冠 業 務 收

入 增 長 指 引， 預 期 相 關 業 務 將 實 現

約 60% 同比增長，但新冠業務的收

入則可能會有不確定性。大會後，多家券商相繼發表研報，

表示看好藥明生物的未來增長表現，其中招商証券香港維

持公司的「增持」評級及目標價 118 港元；而花旗的目標

價則為 120 港元。與現價相比，均具有 60% 以上的上行

空間。

 事實上，藥明生物在生物醫藥的 CXO 領域具領先地

位，通過前期切入，亦帶動其 CMO 業務的持續增長。去年

曾因被美國商務部列入「未經核實清單」令其股價受壓，

但經協調溝通後已被移除，回復清白之身。股價亦自低位反

彈。此外，隨著疫情持續穩定，藥企對新冠新藥的研發動力

正在減退，因此這方面的業務帶來的收益料會減少。相反，

在資本市場復常下，不少資金正流入具長期價值的生物醫藥

板塊，勢必重新帶動創新藥企加快推動其在研管綫的發展。

這亦為藥明生物創新良好增長動能。

 根據多家券商的報告指出，公司給出非新冠業務在

2023 的收入指引為約同比增長 60%，這是基於 2022 實現

的強勁商業化里程碑（136 項新的整合項目，其中 11 項為外

部贏得的訂單項目）；增長中的 CMO 項目（2022 財年底達

到 17 個），以及提高在 2025 年 CMO 項目數達 32 至 38 個（對

比之前在 2022 上半年的預期為 28 至 34 個）。此外，由於

中國防疫政策的放鬆，預計 2023 受到新冠疫情的影響有限。

 招商証券香港表示，藥明生物和葛蘭素史克（GSK）

簽署的授權合約進一步驗證了公司的「研究服務」能力。公

司早前和 GSK 達成了針對一共四款 T 細胞接合器雙特異抗

體（BiTEs）的授權合約。這份協議包括一款處於臨床前階

段的 BiTEs，並且 GSK 可以選擇至多三款其他 BiTEs。根

據協議，公司將獲得 4,000 萬美元的首付款和最高達 14.6

億美元的里程碑付款，以及低個位數級別的銷售分成。由於

看好具有低毒性特徵的基於 CD3 類的 BiTEs 以及其技術平

台，同時可以接合其他 5 至 10 個靶點的潛力，公司預期在

未來達成更多類似的協議。

 隨著宏觀環境有望改善，公司領先的平台能力有助於帶

動市佔率的進一步提升，料今年業務穩步提升，估值上調可期。

本人並沒持有以上股票。

時 髦 

基 金

唐人

綜 合 業 務 增 長 勁
      藥 明 生 物 堪 憧 憬

文化傳信（00343）早前公

布，旗下飛龍芯類腦智能科技（珠

海 橫 琴 ）， 與 智 能 語 言 領 先 企 業

科大訊飛（002230.SZ）及中文人工

智 能（AI） 語 言 理 解 芯 片 供 應 商 仿 腦

科 技（ 深 圳 ）， 聯 合 開 發 的 中 文 離 線

語 音 理 解 芯 片「 飛 龍 芯 」 面 世。 該 芯

片主要有六個應用場景，包括智能家

居、消費電子、智能汽車、教育硬件、

智慧酒店及工業機械人，優點在於毋

需依賴網絡，自帶 AI 智能，因此能充

分保護隱私，零洩露風險，而且成本相對較低。此好消息

刺激其股價和成交量上升，前景值得看好。

芯片是每個國家向高科技轉型的軟實力象徵，一直

是以英語作爲編程，而且，目前主要連接互聯網做到語言

交互。文化傳信經過多年研究，成功研發全球首顆中文 AI

語言理解，以及目前全球唯一實現離綫輸入輸出的中文 AI

語言理解芯片「飛龍芯」。同時，「飛龍芯」具備類人腦

理解能力，在仿人腦人工智能界取得了世界性突破。

融入集團動漫 IP 拓元宇宙
去年 10 月底，香港政府發表有關虛擬資產在港發展

的政策宣言，闡明支持香港發展虛擬資產，動漫 IP 作爲

虛擬資産一部分，如何將其活化以至將其融入元宇宙，成

爲文創業界發展的重點出路。文化傳信憑藉自身卓越科研

技術，開創以中文 AI 語言理解芯片，融入集團動漫 IP，

拓展元宇宙之路。元宇宙是一個世界性大文化場景，與

「元宇宙飛龍芯」結合，能「活化」中國龐大文創 IP 資源，

提高人機交互溝通智能程度，强化現實和虛擬世界的互聯

互通，對體量龐大的文創産業起到巨大賦能作用。

而在元宇宙世界，「飛龍芯」的類腦技術對活化文

創文化起到關鍵的作用。文化傳信在漫畫創作出版超過

五十年，擁有超過兩百多個動漫 IP，在大中華地區、東南

亞地區讀者數千萬，形成龐大的社群。透過「飛龍芯」對

旗下動漫 IP 的活化，結合自己的社區，建立元宇宙，從

而帶動玩具、游戲、娛樂、虛擬社交等業務增長。同時，

中華民族五千年文化，世界歷史文化，也是無限的活化資

源，將會賦予文創産業新的産業價值。

可離綫使用充分保護隱私
飛龍芯是基於中文電腦之父朱邦復發明專利中文理

解類腦技術，配合科大訊飛的智能語音辨識技術，研發出

來的類腦晶片。類腦（Brain Inspired）就是模擬人類大

腦，令到智能産品更接近人類思考，並且擁有語言、表情、

行爲等。飛龍芯具備類人腦理解能力，在仿人腦人工智能

界取得了世界性突破。

飛龍芯將配合大中華區未來發展路向，隨著內地智

能化越益普及，以及减少依賴外國芯片，當中的供應缺口

或成飛龍芯發展缺口。今次發布會所展示的離綫中文語言

理解芯片，由於沒連接互聯網，數據泄露風險亦絕大幅度

地降低，切合大中華地區民衆對私隱的要求。相信飛龍芯

在進一步研發後，應用場景增多，將會成為公司的業務增

長動力，文化傳信前景看高一線。

本人並沒持有以上股票。

George Yeung

搵搵 錢錢 幫幫

文化傳信推中文AI 芯片「飛龍芯」可吼

● 文化傳信主席王幹文（左）、董事總經理關健聰（中）、技術總監

林天龍（右），講述「飛龍芯」開發過程及技術特性。

.

1 月 26 日為兔年首個交易日，

預 計 在 北 水 缺 乏 下， 港 股 仍 受 制 於

22,000 點 阻 力 位， 相 信 港 股 仍 會 於

21,200 點至 21,800 點之間徘徊，等

待北水回歸時港股才有望突破。

去年大冧市的虛擬貨幣，在經歷

上年低位徘徊之後，今年 1 月見「翻

生」，比特幣（Bitcoin）再度升穿二

萬一美元大關，高位見 21,413 美元，

即累計本月曾飆升約三成，為去年 11

月虛擬貨幣貨幣交易平台 FTX 爆煲以來最高。自從 LUNA

幣和 UST 幣大崩盤以及 FTX 爆煲，加密貨幣已進行寒冬期，

加密資產市場在短期內可能會面臨拋售壓力和流動性緊縮，

但相信，這場危機正在清除不良行為者，並在將來透過更透

明和去中心化的方式，增強加密生態系統的健康

現時香港計劃將零售加密貨幣交易合法化，擬最快今

年 3 月實施。礙於監管嚴格，本地散戶缺乏投資比特幣之

渠道，而且風險高，不適合一般散戶進場。因此，投資者

可考慮三星比特幣期貨主動型 ETF（03135）。

此 ETF 投 資 並 持 有 接 近 100% 的 子 基 金 資 產 淨

值（NAV） 於 芝 加 哥 商 品 交 易 所（CME） 比 特 幣 期 貨。

芝 加 哥 商 品 交 易 所（CME） 受 美 國 商 品 期 貨 交 易 委 員 會

（CFTC）監管，而 CFTC 為美國期貨及期權市場的主要

監管機構，風險相對較小。而且該 ETF 每手只有 50 股，

金 額 較 小， 適 合 一 般 散 戶 進 場。 比 特 幣 經 過 大 半 年 橫 行

格 局 後， 本 月 終 於 突 破 21,000 美 元， 預 計 今 年 有 望 上 破

25,000 美元，建議投資者可等待比特幣調整至 20,000 美

元附近分注建倉。

筆者未持有上述股票及相關權益。

比特幣有望兔年突破 三星比特幣ETF穩陣之選「澤」星「澤」星
週記週記

方澤翹
國農證券投資經理
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制自己。」

江小魚又強調，近年不少股民根本不懂因應美中角力等政治局

勢 變 化， 投 資 損 失 慘 重。 由 於 亞 太 區 各 國 近 年 紛 紛 整 軍 經 武， 台 海

局 勢 愈 趨 緊 張， 對 應 股 海 市 場， 其 狠 批 箇 中「 危、 機 四 伏 」， 榮 辱

與否，視乎股民自己思考方法和研判眼光，成為貧富關鍵。

「晶片股在眼中，其實已成軍工股類別；加上台灣海峽係各國

經 貿 和 資 源 航 運 生 命 線， 一 直 是 焦 點 所 在。」 湊 巧 的 是， 恒 指 公 司

竟適時推出「恒生航運主題指數」，成分股數目固定 40 隻，半年檢

討期，日均成交額至少達 500 萬元六個月即可納入成分股。他直言

航 運 股 勢 將 伺 機 掀 起 炒 浪， 尤 其 是 內 航 業 務 及 略 帶「 兩 岸 概 念 」 之

股份，更要密切留意。

既是航運股，又略帶「兩岸概念」之航運股，港股市場上似乎

屈 指 可 數。 忽 然 江 小 魚 閃 出 狡 黠 一 笑， 表 示 目 標 股 份 心 裡 有 數， 但

不欲透露太多，並非吝嗇，實情是股海懂得「感恩」的人太少。「投

資 輸 贏 難 料， 幫 人 發 達 亦 理 應 收 錢！ 而 且 股 壇 文 化 將 要 改 變， 免 費

提 供 炒 股『 貼 士 』 之 年 代， 由 我 開 始， 從 今 不 再。」 花 費 不 少 心 機

鑽研一隻股份無限上升之可能，一句「唔該」都沒有就想坐享其成？

人 間 還 有 天 理？「 瞄 準 的 股 份 你 不 必 多 問 了， 如 果 幸 運 的 話， 一 隻

股 票 能 替 我 贏 來 逾 億 元 回 報， 到 時 侯 你 自 會 再 邀 約 我 做 專 訪。 哈，

發夢都可以嘛……? 我都希望有這一日。」

如 果 美 英 陳 兵 台 海， 此 種 形 勢 又 豈 會 利 好 投 資 市 場 氣 氛？ 不

過， 以 往 炒 作 航 運 股， 一 般 在 乎 業 務 周 期 起 跌、 行 情 需 求 緊 張 及 運

費 高 低 之 類， 但 未 來 航 運 股 炒 法 或 滲 入 其 他 元 素。「 航 運 股 未 來 將

添 上『 戰 略 』 性 質， 就 是 …… 任 何 船 艦 所 運 載 者 不 離 糧 食、 原 油 礦

產、 軍 火 兵 器、 甚 至 是 人！ 一 切 異 動 都 會 反 映 其 影 響， 相 關 股 份 就

會 成 為 市 場 焦 點， 出 現 價 格 波 動 自 然 引 來 資 金 投 機 炒 作， 何 解 恒 指

公司此時推出『恒生航運主題指數』？你不妨飲杯清酒後再思考？」

美國經濟衰退機會增紫金有望進一步上升
金價自去年 11 月以來已上漲超過 16%，

紐約黃金期貨價格近期在 1,900 美元之上徘

徊，根據調查，有 89% 的基金經理人計劃

今年繼續增持黃金，並看好未來走勢。

調查顯示，基金經理將央行對黃金的需

求，視為貴金屬的主要看漲因素。世界黃金

協會（WGC）數據顯示，去年截至第三季末，

各國央行購買黃金 673 噸，為 1967 年以來

單年累計購買量最多的一年。

當前的情況顯示，許多對黃金的負面情

緒已經過去，市場預計聯準會放慢升息腳步，

美元的強勢有所回落，將為金價提供緩解，並可能導致投資需

求回升。市場人士多認為，黃金正處於新牛市的起漲點，作為

黃金最大消費市場的中國，實物黃金的需求激增。

澳盛銀行（ANZ）資深商品策略師 Daniel Hynes 表示，

去年金價受美聯準會（Fed）激進升息以及強勢美元衝擊而下

跌，但隨著各國大幅升息促使今年經濟放緩風險大增，金價有

望迎來新一輪表現空間。

從歷史數據來看，金價往往在經濟衰退前承受壓力，但

在經濟衰退期間表現優於包含股市等其他市場。美國銀行大宗

商品策略師 Michael Widmer 表示，金價有望在年底達到每盎

司 2,000 美元。

瑞 銀 發 表 報 告 指 ， 內 地 重 新 開 放 、 對 房 地 產 市 場 的

刺 激 措 施 ， 及 宏 觀 情 緒 改 善 ， 對 大 宗 商 品 持 樂 觀 看 法 。

中國黃金國際近期拉升，續刷階段高價，山東黃金漲

1.5%，紫金礦業漲約 1%。近一個月以來，黃金價格持續上

漲，價格觸及近一年以來高位。多間機構看好黃金消費持續

增長前景。

2023 年以來金銅價格的快速上漲反映出當前商品價格

由宏觀要素而非基本面主導，當前金價上漲趨勢已經確立，價

格有望突破前高。銅金價格的超預期上漲有望消除市場此前對

相關板塊股票估值的壓制，看好黃金和銅板塊的配置價值。

金價上升，有利金股，筆者較喜歡紫金礦業（02899）。

加上紫金礦業有新動作，集團擬通過全資子公司紫金國

控參與競拍新疆和田縣火燒雲鉛鋅礦探礦權，底價 223 億人民

幣。火燒雲鉛鋅礦為中國迄今發現的最大鉛鋅礦床，探礦權核

心區估算鋅鉛資源金屬總量 1,880.89 萬噸。若成功中標、開

發，公司有望成為全球第二大鋅（鉛）企業。

預期紫金礦業股價可逐步攀升，是投資

首選。

本人並沒持有以上股票。

Vantage客席
分析師

李慧芬

金星滙 FB

快意智能
（08040）

贊助

新 冠 疫 情 擾 攘 三 年， 缺 乏 病 毒 防 禦 邏 輯 之 封 控 措 施 不 但

妨礙民眾活動自由，還扼殺経済，繼「金融風暴」、「金融海

嘯 」 股 災 之 後， 港 股 去 年（2022 年、 壬 寅 ） 遭 遇 多 年 來 鮮 見

之崩盤，今波股災堪稱「金融清零」。江小魚一向甚少接受傳

媒專訪，是次有幸在百忙之中撥冗在本欄和大家交流交流。

「 真 心 說， 用『 金 融 清 零 』 形 容 這 波 股 災， 是 本 座 獨 佔

所創，可惜坊間輿論視而不見；根本如果港股市場要記載這一

段大時代、寫入歷史，董狐之筆又怎樣形容？」

你 看 去 年（2022 年、 壬 寅 ）3 月 份 港 股 日 日 幾 千 億 成

交傾盤式裂口暴瀉，當然是世界級大戶沽貨離場不玩！你說並

非 外 資 沽 貨？ 自 己 講 出 來 都 不 會 相 信。 若 然 不 是 外 資 掟 貨，

難 道 是 中 資「 北 水 」？ 那 麼， 是 哪 個 派 系 沽 港 股？ 每 個 人 都

會 思 考。 不 過， 想 得 太 多， 會 否 還 更 害 怕？」 當 時 江 小 魚 直

言 估 計 港 股 大 市 將 跌 落 14 , 000 點 至 12 , 000 點 之 間， 恒 指

則 在 14 , 597 點 觸 底 回 升， 與 其 預 測 本 文 執 筆 時 港 股 已 重 返

22 ,000 點水平。

美 中 關 系 自 戊 戍 年（2018 年 ） 生 變； 時 序 邁 入 癸 卯 年

（2023 年 ）， 世 界 兩 大 強 國 之 間 鬥 爭 似 乎 未 見 降 溫， 政 治 因

素無疑成為港股後市重大隱憂之一。年內 3 月份中國「兩會」

人事任命與政策趨向更是市場關注不容忽視，「個人預期港股

在今年首季暗潮洶湧，畢竟影響香港的變數太多，投資市場毋

須看得太長遠，即使恒指升越 22 ,500 點亦將進入阻力區；反

而應趁大市回升機會順勢清理持倉，把以往期望過高但又無甚

表現之股票剔走，靈活變換股份組合。」

有 人 指， 疫 情 過 後 港 股 可 以 升 見 4 萬 點？ 江 小 魚 對 有 關

侈 言 嗤 之 以 鼻！「 任 何 股 民 都 希 望 港 股 可 以 升 見 4 萬 點！ 又

何須要疫情後？還有最重要一點，新冠肺炎成為風土病呀……

你有沒有見過傷風感冒會消散無形？一個正常人一生幾多次傷

風感冒？即是既然疫情不會過後……那麼港股又何來升到 4 萬

點？」強調坊間類似分析純屬一種預測，缺乏理由佐證，簡直

就是胡謅。

香 港 未 來 面 對 的 挑 戰 不 少， 角 色 功 能 與 地 位， 能 否 再 吸

引資金流入投資投機怎樣都好，就是香港股市未來還有無「錢

途」之重要元素。客觀政經形勢充滿變數，無人可以預見長遠，

反而若採步步為營式策略在股海上進出，可能回報更佳。「氣

氛好，大舉殺入；甫退潮，及時抽身。無謂被傳統炒股觀念限

江小魚：「免氣揚眉」大茶飯

恒指一年走勢圖

行運社長行運社長

劉東霖劉東霖 玄學家玄學家

李應聰李應聰
《《簡易選股DIY》簡易選股DIY》

岑智勇岑智勇

既 然 對 恒 指 目 標 不 作 預 測， 癸 卯 年

（2023 年）究竟怎樣炒股為好？江小魚認

為，外資大行對今年港股預測都算樂觀，然

而他更關注股市若果牛市暢旺，升勢應遍及

各類大、中、小股份，惟未見大市成交量保

持高企兼漸次增加，市值太小卻又未具投資

潮流之股份，只宜小注冷敲，始終港股目今

形勢未算全面暢旺，而且亦難言會否回復舊

觀榮景。不過，疫情折騰三年過後，市場普

遍認為復甦理所當然，樂觀情緒予人亢奮，

「否極泰來」是每個人的期望，所以，如欲

入市炒股，其實可以在市場最悲觀時入市，

應是相較為好之策略，高追價位失手則不必

強求，因為今年市場「危、機」一定比往年

更 多。 所 謂 炒 股 策 略， 可 能 毋 須 想 得 太 複

雜，用最簡單直接的心態在股海游弋，冷靜

把握機會，一夕暴富或許出人意表。

江 小 魚 認 為， 港 股 在 癸 卯 年（2023

年）最波動時期應在 3 月份至 5 月份之間，

大陸解除疫情封控後，經濟能否真正復甦還

須拭目以待，惟股市將率先反映；時序進入

年 中， 其 一 切 是 好 是 壞 應 將 現 形， 股 市 反

應將極其敏感兼大幅波動，再經過整年調息

「復常」，若無其他未可逆料之客觀原因，

挨近年底前港股或會從低位展開回升，其時

市場憧憬整體經濟真可邁向復甦，股市應先

行炒上而進入甲辰年 2024 年。
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房地產行業的經營，由從前全線下運作，到今天全部或

有部分改為線上運作，我們也同樣要作內容營銷，最好的營

銷便是說故事，一個能令顧客有感覺的故事，故事內容可以

概括分以針對三種話題，也是大部分人所關心的：

（1）財富

（2）健康

（3）人際關系

你每一條視頻內容最好只說其中一個話題，不要貪心的要超越一個主題，因為很容

易令人失去焦點，一個好的容營銷是能夠打動人的心，令他們感同身受及能夠解决他們

的痛點，舉一個樓盤廣告為例，較早前很流行納米樓，即迷你 Studio Flat，發展商建

得面積那麼小原因是希望總價不會太大，令有些人可以用較小首期可以置業，推廣的重

點應該是以財富這個主題為主，若果硬塞健康和人際關系的元素入去，便會使買家分散

了注意力，用一個故事去包裝很多朋友的資產增值都是由小單位開始，一步一步由細屋

搬大屋的故事，令他們對資產增值的憧憬。

而對於超級豪宅，買得起的人已不介意財富，他們更可能關心自身的健康和與家人

的人際關係，購入物業之後和太太、子女關系更加密切，他們住得更加開心，多付一點

為了家人是金錢不能夠衡量，所以賣親情的感覺的時候很難再加進財富這個元素。

Youtube 是筆者十分喜歡使用的社交平台，它更是全球第二大的搜尋器，僅次於

Googles，個人或企業可以以低成本去建立頻道，題材有含金量的話可以吸引人去關

注，並有機會轉化成你的客戶，在互聯網已成為主流的今天，是時候要學曉線上的內容

營銷，以免落後於人。
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室沛然環保高級顧問

邵志堯

逢一、二、三 見報

Email：kennysiu@aechk.com

房地產科技——內容營銷

美國知名成長型投資大師－威廉歐尼爾（Wil l iam J. ONei l）獨創的選股方式，

CAMSLIM 投資法，每個英文字母代表一種選股準則，這 7 個選股投資策略，就是把市

場上表現最好的股票特徵，集合起來所歸納出的投資法則，可以同時兼具基本面、技術

面、籌碼面。

他認為選股前要先知道股票優等生的特徵，股票要大升、成為大牛股前會有甚麼

特性？必須從該公司發表的季報表中，查看每股收益、觀察股票交易量、市場大盤趨勢

等來判斷。  

威廉歐尼爾（Wil l iam J. ONei l）曾用 CANSLIM 方法實際投資，創下 26 個月內

賺 20 倍的記錄，並於 1963 年成立威廉歐尼爾公司（Wil l iam ONei l  & Co., Inc.），

目前是全球許多基金經理人喜愛的投顧公司之一，對全球股市的影響相當大，

之後陸續出版了許多投資書籍、創辦了《投資人財經日報》(Investors Business 

Dai ly ,  IBD)，其著作《How to Make Money in Stocks》（中文書名：笑傲股市），

銷量已達 100 萬本以上，至今仍然暢銷發行，很多投資新鮮人定必拜讀，書中的方法仍

被廣乏使用，亦是大部份散戶賴以為敗機構投資者的經典之一。

他將這些股票大漲之前的特徵集合起來，稱為 C-A-N S-L-I-M 的 7 個選股投

資策略，其中有技術面也有基本面的分析法，透過這個方法來找出成長性高、股價漲勢

強的潛力成長股。

這 7 個方法中：

C、A、N、I 探討公司基本面，因為股價的長期漲幅與公司業績長期漲幅是相關

的，所以選股時要特別注意公司狀況；

S、L、M 則是要觀察股票籌碼面、交易量、透過 RSI 指數來判斷是強勢股、弱勢

股、觀察市場大盤趨勢。

威廉．歐尼爾的 CANSLIM 選股法，目前有許多研究都根據此框架，當然他們參

數和策略設計也許略有不同，導致結果不同，但都可以作為參考。該方法其實一些幫助

投資者，有效篩選市場上贏面較大的股的一個框架，以下也列出一些明確的指標可以參

考：

C：季每股盈餘成長率 20% 以上（因為歐尼爾是投資美股為主，所以會參考季報

的資料，如大家投資港股，可能就以半年報作為參考）

A：5 年複合盈利增長 20% 以上，且近 3 年盈利增長都是正數。

N：該股票距離過去 52 周最高點不多於 15%，也就是即將創新高。

S：股票的在外流通股數 5,000 萬（但用於港股可能不適合，投資者可以用平均

成交額來取代），且近期交易量有增加。

L：近期一年 RSI 值於 80 以上，代表近期強勢。或者 RPS 於 80 以上，代表相對

所有股票強勢。

I：至少有一個機構投資者有較大的持股權重。（這個可能不適合港股，港股很多

股份都有大股東持有超過 30% 以上的股權）

M：大市指數（例如：恒生指數、科技指數）呈現上升走勢，或者均線是上升趨勢。

上述指標、參數，都並非絕對，僅是作為一個參考，投資者可自行調整。

CANSLIM 選股法雖然可以減省我們深入看每家公司財務報報的時間，但是投資

者對產業基因素等股票的分析方式還是要有一定了解，例如 EPS 成長，個別公司可能

是來自於一次性的獲利，而非企業真正長期成長。

CANSLIM 只是一個參考指標，不代表一定會獲利，購買股票時要先設定好止蝕、

止賺，搭配資金配置控管等技巧，才更有機會選出成長股來買入，從而提升獲利機會。

阿聯酋航空將由 2023 年 3 月 29 日起，額外增設每日一班往返杜拜與香港的直航

航班，加上現有香港經泰國曼谷往返杜拜的航班，營運每周共 14 班航班。隨著阿聯酋

航空持續擴展其全球業務，重啟直航服務將為旅客提供更多選擇及靈活性，滿足日益增

長的國際旅行需求。

採 用 空 中 巴 士 A380 客 機， 航 班 EK380 將 於 每 日 10：45 從 杜 拜 起 飛，22：00

抵達香港。而回程航班 EK381 則於 00:35 從香港起飛，05：00 抵達杜拜。（以上均

為當地時間）

每周 14 班航班
現時往返杜拜與香港需停曼谷，即將重啟的服務將額外增設每日一班直飛航班，班

次增至每周 14 班，並提高載客量，以滿足往返香港的龐大航空旅行需求，為旅客提供

更彈性的選擇。

阿聯酋航空重啟其往返杜拜與香港的 EK380/EK381 航班，滿足此航線日益增長

的強大需求，讓旅客可自由安排行程，選擇直飛航點或於曼谷暫留。

乘客現可於 emirates.com、阿聯酋航空應用程式，或經旅行社訂購機票。建議乘

客於出遊前查看最新的入境要求。

作 為 阿 聯 酋 航 空 於 亞 洲 的 主 要 目 的 地 之 一， 阿 聯 酋 航 空 致 力 協 助 香 港 航 空 業 復

甦，提高載客量以連結更多從杜拜出發及經杜拜轉機的乘客。於疫情期間，阿聯酋航空

SkyCargo 亦維持香港與網絡中其他戰略市場的進出口貿易連結，支持本地社區。

以 A380 客機接載
阿聯酋航空現時營運超過 80 多架 A380 客機飛往全球共 40 多個目的地，包括倫

敦希斯路機場、吉隆坡及休斯敦，並計劃於今年夏末擴展其網絡至近 50 多個目的地。

阿聯酋航空的 A380 有寛敞舒適的機艙空間，包括機上貴賓室、頭等客艙私人套間

和水療淋浴間。其飛行體驗亦為乘客獻上屢獲殊榮的款待服務、佳餚美饌，以及阿聯酋

航空獲獎無數的 ice 機上娛樂系統，提供逾 5,000 條娛樂頻道供乘客選擇。

勤豐研究勤豐研究
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威廉．歐尼爾——
成長型投資大師

阿聯酋航空3.29起
重啟杜拜及香港直航客機


